

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和4年11月号

生徒が向陽の魅力を発信!! 学校説明会

11月23日(水)、学校説明会及び授業見学会を開催しました。今年はコロナ禍のため、640名限定の参加で行いました。受付や誘導、説明など3年生の生徒が中心になって行いました。内容は授業や行事の説明、理科部による実験や英語のスピーチなどで、生徒自身が向陽中学校の魅力をしっかり伝えてくれました。また、授業見学会は生徒1人が参加者8人をガイドする形で行い、授業や施設について生徒が説明してくれました。

参加者のアンケートからは、“生徒の生き生きとした姿が印象的でした”や“生徒の皆さんが、とても丁寧に話してくれ、学校の様子がよく分かりました”などの感想が多くありました。3年生は緊張しながらも、自分の言葉で向陽の魅力を語ってくれました。見学者にとっても、生徒にとってもよい一日となりました。



生徒による学校の説明



理科部の空気砲実験



生徒の引率による授業見学会

中学2年生 企業訪問に行ってきました

中学校では、キャリアについて学習する期間を設けています。2年生では9つのグループに分かれて企業を訪問しました。高木彫刻、紀州技研工業、和歌山電鐵、太陽シールパック、オカジ紙業、東洋ライス、NMソルト、笠野興産、劑盛堂薬品の9社です。自分の興味・関心を知り、未来の自分をイメージしていくことは、中学生にとって大切です。各自学んだことを心に留め、生活に役立てていてもらいたいと思います。



高木彫刻



紀州技研工業



和歌山電鐵